



Lutter contre le harcèlement : tous concernés !

publié le 08/12/2016

Les élèves se mobilisent contre le harcèlement

Descriptif :

Les élèves se mobilisent contre le harcèlement

Dans le cadre de leur Parcours citoyen, les élèves de Cinquième (5A, 5B et 5C) participent à une journée de mobilisation contre le harcèlement le vendredi 9 décembre 2016, de 9h à 15h35.

Cette mobilisation est le point d'orgue d'une séquence pédagogique et éducative sur 6 séances commencée en novembre par Mme Personne et M. Tribot (enseignants d'histoire, géographie, enseignement moral et civique), Mme Soira (conseillère principale d'éducation), Mme Garraud (assistante de prévention et sécurité), Mme Voisin (assistante sociale) et Mme Noualet (infirmière de l'établissement).

Voici le programme de cette journée du 9 décembre, où les élèves seront encadrés par Mmes Labracherie (coordonnatrice REP+), Soira, Noualet, Voisin, Lavergne (assistante pédagogique) et Cherfallot (assistante pédagogique) :

► 9h-9h45 : accueil des élèves au réfectoire ; présentation de la journée ; petit-déjeuner.

9h45-12h05 : travail des élèves par groupe ; préparation du synopsis, du scénario, des dialogues, du décor...

13h35-15h00 : tournage des films.

15h00-15h35 : bilan de la journée avec tous les élèves et prolongement de l'action.

 [affiche_mobilisation_contre_harcelement_9_decembre_2016](#) (PDF de 431.1 ko)

les élèves de cinquième du collège Romain Rolland

se mobilisent contre le harcèlement

Vendredi 9 décembre 2016 toute la journée
Au collège

Ensemble, ils vont en parler, y réfléchir et Agir



Vous pouvez retrouver cet article sur la page Facebook du collège : <http://tinyurl.com/9decembre2016>